



竹林慶登さん

阿部未侑さん



内最大規模のコンクールで快挙

市内在住の小学4年生2人がピアノ全国大会に出場

8月下旬、浜離宮朝日ホール（東京都）で「第48回ピティナ・ピアノコンペティション全国大会」が開催され、竹林慶登さん（陽光台小学校4年生）と市内在住の阿部未侑さん（江戸川学園取手小学校4年生）が「ソロ部門B級（小学4年生以下）」に出場し、竹林さんはベスト39賞を受賞、阿部さんも入選を果たしました。竹林さんは「全国大会出場が叶い嬉しかった。今後は、足りない技術力や表現力を付けられるよう練習を積み重ねたい」、阿部さんは「立派なホールで演奏でき、とても嬉しかった。『また聴きたいな』と思ってもらえるピアニストになれるよう頑張りたい」と話してくれました。

ついに掴んだ日本の頂点！

豊小学校6年生、ソフトテニス大会で全国優勝

8月上旬、岡山県で「令和6年度第41回全日本小学生ソフトテニス選手権大会」が開催され、豊小学校6年生の井橋瑛大さんが個人戦で見事優勝しました。井橋さんは「地方大会は納得のいかない結果でしたが、全国大会という大きな大会で最高の結果を残せたので、嬉しかったです。今後は、春の全国大会6年生シングルスに出場して全国ベスト4を目標にしていきたいです」と話してくれました。



チームでつないだ全国ベスト8！

小絹中学校2年生がバレーボール大会で健闘

8月下旬、福井県で「第54回全日本中学校バレーボール大会」が開催され、小絹中学校2年生の鈴木花歩さんが所属するMSS OHKIが、茨城県のチームで過去最高となるベスト8に輝きました。鈴木さんは「チームで目標としていた全国大会出場を達成し、結果を残せたことを嬉しく思います。これからも練習を重ね、チームで勝ち上がれるように頑張っていきたいです」と今後の抱負を話してくれました。

初の試合でにっこりヒーロー！

わかさ幼稚園の園児が空手大会で優勝

6月16日、栃木県で「第17回全関東空手道選手権大会」が開催され、わかさ幼稚園に通う小野成登さん（岩崎空手つくばみらい道場所属）が、幼児年中男女混合に出場し、見事優勝に輝きました。小野さんは「初めての試合で勝つことができ嬉しかったです。これからはいろいろな試合に出て、カッコいいヒーローになれるように頑張ります」と笑顔で話してくれました。

